



## **PRIMER BAUTISMO DE LA NUEVA IGLESIA**

Hola, les saludamos desde este rincón de Las Islas Canarias.

Esperamos que al recibir esta circular, os encontréis bien bendecidos.

El domingo 16 de junio, tuvimos nuestro primer bautismo de nuestra iglesia número siete y, lo hicimos en la playa de Las Canteras, en Las Palmas de Gran Canaria.

Vinieron personas nuevas, entre ellas una compañera de Stefy de la Facultad de Enfermería y otras personas que se habían alejado del Señor y han vuelto a las cosas del Señor.

El mar estaba con bastante oleaje, pero se pudo hacer.

Las bautizas eran todas jóvenes, entre ellas nuestra hija Stefania.

Llely dio las clases de bautismo y las bauticé.

La foto que pusimos, es de algunos hermanos que pudieron acompañarnos en este paso tan importante para sus vidas.



Aquí está Stefy a punto de entrar al mar para bautizarse. Fue una gran alegría poder hacerlo con nuestro hermano Pepe de la iglesia, nuestro colaborador.

Sin más, les queremos enviar un fuerte abrazo cargado de mucho afecto y amor del Señor, agradeciéndoles por vuestro amor hacia Su Reino y hacia nuestras vidas.

Suyos en Cristo,

Rody, Llely & Stefy.